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2023.７.11（火）　第3304回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…楠本　雅史

  点　鐘  　廣田会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  委嘱状交付  　廣田会長
菊池　千恵会員

  会長報告・会長の時間  　廣田会長
　先週はコロナにより欠
席し申し訳ありませんで
した。
　代わって取り仕切って
くれた温井副会長に感謝
し、また暖かく、迎えて
いただいた皆さんに感謝いたします。
　今年度の基本方針としては、例会はなるべくコロナ
前の形に戻したいと思っています。仕事や勤務先の状
況によっては出席がかなわない方や食事をとることの
できない方もいらっしゃるとは思いますが、ロータリ
ーの基本は、直接顔を合わせるものと思っております。
少しづづでも元の状態にしていき、できれば今年度中
には昔の反対側の例会場で例会を行いたいと思ってお
ります。
　今年のスローガンにあやかってファイルを始め、色
はピンクとさせていただきました。マッキナリ―RI
もメンタルヘルスの重要性を説いております。是非心
温まる例会を、そして皆さんが例会に来たくなるよう
なそんな例会を心掛けて一年行っていきたいと思って
おります。
　最後になりますが、今年はクラブ創立70周年です。
記念式典は11月11日に行います。是非皆さんと共に
70週年のお祝いができますようご協力をお願いいた
します。

　今年一年どうぞよろしくお願いいたします。
  幹事報告  　伊藤幹事
１．�炉辺会合の件
　　 本日、第１回炉辺会

合を18:30より「割
烹　矢内」にて開催
いたします。

　 　 出席予定者は20名となります。出席予定会員の
皆さまは宜しくお願いします。

２．新会員オリエンテーションの件
　　 7月18日（火）  11:00より  新会員オリエンテー

ションを新会員４名を対象に、開催いたします。
会場はロイヤルチェスター前橋　３階「ローゼン
ボルグ」となります。推薦者の方はお間違えのな
いようにお願いします。

３．第４回正副部会長アドバイザー会議開催の件
　　 7月18日（火） 　例会終了後、第４回正副部会長

アドバイザー会議をロイヤルチェスター前橋にて
開催いたします。出席予定会員の皆さまは宜しく
お願いします。

４．第７回ビジョン委員会開催の件
　　 ７月20日（木）　18:00より第７回ビジョン委員

会を前橋商工会議所にて開催いたします。出席予
定会員の皆さまは宜しくお願いします。

５．新潟ロータリークラブへの友好訪問の件
　　 ７月25日（火） 　例会終了後、新潟ロータリーク

ラブへの友好訪問をいたします。参加人数21名
を予定しております。

６．�委員会方針発表の件
　　 本日より委員会方針発表を行います。本日は13

名を予定しております。発表時間は一人２分程度
でお願いします。

７．次回例会会場の件
　　 来週７月18日（火） の例会会場はロイヤルチェス

ター前橋となります。会場お間違えのないようご
確認のうえ、ご参加ください。

  副幹事報告  　横田副幹事
例会変更のお知らせ
伊勢崎東ＲＣ



  出席報告  　星野委員長
会　員　数：110名
出　席　者：� 71名
欠　席　者：� 39名
本日出席率：66.36％

  ニコニコBOX  　片桐会員
■廣田 　哲也…先週は大変失礼いたしました。いきな

り欠席ということになり申し訳ありませんでし
た。まさか自分がこのタイミングで…。ひとつ
言えるのは、伊藤幹事、横田副幹事が大変優秀
だということを再認識いたしました。私としま
してはあらためて本日スタートということとな
りますが、一年間、伊藤幹事、横田副幹事と共
に頑張ってまいります。皆様の御協力をお願い
いたします。

■板垣�　　忍…廣田会長ご出席の実質第１回例会おめ
でとうございます。世話の焼ける会長ですが、
伊藤幹事並びに横田副幹事におかれましては、
見捨てないでやってください。コロナ明けの廣
田年度に期待します。

■平方�　　宏…廣田年度おめでとうございます。我ら
の大先輩、山中しょうたろう氏がかつて言いま
した。草刈は、ヒロタの「かま」でなければで
きないと。「切れ味」の良い運営をお願いします。

■福島�　英人…廣田会長の初点鐘をお祝いして。
■小林�　要一…廣田会長、健康に留意してください。

ご活躍をご祈念しています。
■岡部�　幹雄…廣田会長、伊藤幹事、横田副幹事、常

に増してのご活躍、楽しみにしています。
■西川�　定男…前橋商業野球部一戦必勝‼甲子園目指

して、心ひとつに全員野球‼
■石原�秀一郎…このほど、前橋市歯科医師会会長に再

任されました。３期目です。しっかり噛めなけ
ればガンガン働けません。健康経営に歯科健診
をお願いします。

■遠山�　昌子…暑い日にぴったりの新商品ができたの
で、お持ちしました。冷凍庫で凍らせてから、
手でモミモミして、お飲みください。お仕事前、
運動前に飲むと深部体温を上げづらくし、熱中
症対策になるだけでなく、パフォーマンスが上
がるそうなので、ゴルフ前にぜひ！

  委員会方針発表  

  野球部報告  

都丸監督
会員組織強化部門・

70周年記念ビジョン委員会
岡部　幹雄

管理運営部門
温井　尚久

会員増強委員会
井上　聰

ロータリーの友委員会
藤井　政宏

会計
前田　修

地域社会奉仕委員会
遠山　昌子

ロータリー情報・研修委員会
紺　正行

職業分類委員会
三原　豊章

会員選考委員会
薊　準

会場監督
板垣　忍

友好担当理事
藤野　隆司

公共イメージ委員会
北村　哲

研修・公共イメージ部門理事
小林　要一


